

## Una Rosalía "optimista, rebelde y transgresora", protagonista del mercado que se celebra este sábado en Santiago



Inauguración del mercado rosaliano (AYUNTAMIENTO)

## SANTIAGO DE COMPOSTELA, 30 (EUROPA PRESS)

EUROPA PRESS. 30.09.2017

La compostelana Praza de Cervantes acoge este sábado el 'Mercado Rosaliano', que tiene como protagonista, como no podía ser de otro modo, a la escritora y poetisa Rosalía de Castro. Pero esta vez, ha indicado la presidenta de la Diputación de A Coruña, Goretti Sanmartín, se ofrece una visión "optimista, rebelde y transgresora" de la autora de Cantares gallegos.

"A ella le encantaría salir de esa estatua (la estatua en su honor situada en la Alameda de Santiago) y ver que en su país es un referente y una bandera", ha asegurado la presidenta de la Diputación coruñesa, quien ha explicado que esta iniciativa es consecuencia de dos motivos.

En primer lugar, el centenario de la estatua de Rosalía de Castro en la Alameda de la ciudad y, en segundo lugar, porque las entidades organizadoras -Diputación, Ayuntamiento de Santiago, Asociación de Escritores e Escritoras en Lingua Galega y Fundación Rosalía de Castro- quisieron "liberar" a la autora de esa estatua y que, como una "heroína", "volase lanzando sus palabras llenas de reflexiones filosóficas que están vivas hoy".

"Levantó una bandera por nosotros, por el país, por la lengua y por las mujeres. Creo que esta visión de una Rosalía optimista, rebelde y transgresora la haría muy feliz", ha opinado Goretti Sanmartín.

## MERCADO: CAMISETAS Y ARTESANÍA

A continuación, ha hecho hincapié en que Rosalía de Castro es el "símbolo nacional" en cantidad de iniciativas, como camisetas, cerámica, y artesanía. En definitiva, sostiene que se trata de un elemento que puede contribuir a la "dinamización económica" y al "conocimiento e identificación" del conjunto de Galicia con ella.

De hecho, en el mercado de productos con la marca Rosalía que se celebra este sábado en la Praza de Cervantes, y en el que participan unas 20 empresas, se pueden encontrar camisetas, bisutería, cerveza, libros y discos con la autora como protagonista. Está abierto hasta las 20,00 horas.

Por su parte, el presidente de la Fundación Rosalía, Anxo Angueira, ha asegurado que para esta fundación es un honor poder participar en este proyecto que celebra que la autora está viva y que el proyecto que ella ayudó a desarrollar también. "Rosalía no sólo está viva, no sólo es piedra: Rosalía está más viva que nunca", ha subrayado, para luego añadir que prueba de ello es que el mundo del diseño y del 'merchandising' se reservan está figura.

A continuación, el presidente de la Asociación de Escritores e Escritoras en Lingua Galega, Cesáreo Sánchez Iglesias, ha celebrado el hecho de que Rosalía "salga a la calle", al tiempo que ha remarcado que Compostela es una ciudad "literaria": "Todo escritor gallego lleva a Compostela dentro".

## "IBA POR DELANTE DE SUS TIEMPOS"

En la inauguración del 'Mercado Rosaliano' también ha participado el regidor de Santiago, Martiño Noriega, quien ha asegurado que, para el Consistorio, es un honor participar en la conmemoración del centenario de la estatua de Rosalía.

Sobre la autora de Follas Novas, "a veces apodada como loca porque iba por delante de sus tiempos", ha hecho hincapié en que Santiago estará "en permanente deuda" con ella

Al acto también han acudido la concejala de Igualdade, Marta Lois, y los portavoces del PP y del PSOE en el Ayuntamiento de Santiago, Agustín Hernández y Paco Reyes.

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora: